

SERGE CORMIER, LE 24 SEPTEMBRE

«Les investissements dans le Sud, ça va faire! On existe ici dans le Nord»

Le député fédéral d'Acadie-Bathurst accuse le gouvernement provincial de se trainer les pieds quand vient le temps de soutenir des projets d'infrastructures. Il estime que le nord du Nouveau-Brunswick est délaissé, citant en exemple le refus de la province de participer à la rénovation de l'aréna Sportplex à Néguaac.

ÉMILIE THÉRIAULT, LE 1ER OCTOBRE

«Je ne veux pas faire la morale à personne. Seulement, moi, aujourd'hui, j'ai mon beau-père aux soins intensifs et mon grand-père entre la vie et la mort.»

La jeune femme de Kedgwick a livré un témoignage émouvant en faveur de la vaccination contre la COVID-19.

LOUIS-PHILIPPE THÉRIAULT, LE 5 OCTOBRE

«Ces gens vont me donner des cours et je les vois se disputer.»

Cet ancien étudiant en droit de l'Université de Moncton a témoigné du climat de travail difficile à la Faculté de droit entre 2018 et 2021, dans un dossier exclusif publié dans nos pages.

DOMINIC LEBLANC, LE 15 OCTOBRE

«Le gouvernement fédéral n'a pas transféré cet argent au Nouveau-Brunswick pour que M. Steeves et M. Higgs puissent impressionner des banquiers!»

Le ministre des Affaires intergouvernementales a jugé sévèrement la décision du gouvernement Higgs de consacrer les excédents de la province au remboursement de la dette, plutôt que de profiter des transferts fédéraux massifs pour soutenir les citoyens et les entreprises affectés par



la pandémie.

PATRICK DOUCET, LE 20 OCTOBRE

«On a eu que des miettes!»

Selon le directeur général de l'Office de commercialisation des produits forestiers du Nord, les propriétaires de lots boisés privés n'ont pas profité de la hausse du prix du bois comparativement aux grandes forestières de la province.

DR. JOHN TOBIN, LE 21 OCTOBRE.

«Je me dis que la seule façon de contrer la fausse information, c'est de constamment donner la bonne!»

Le chef du département de médecine familiale de l'hôpital d'Edmundston s'est inlassablement efforcé de pourfendre la désinformation entourant la COVID-19 et la vaccination en vulgarisant l'état du consensus médical par ces publications et ses prises de paroles auprès des médias.

ANTONINE MAILLET, LE 24 NOVEMBRE

«Ce chêne va servir à rappeler à la France et à l'Acadie que l'Acadie est née en France, avec ses Acadiens. [...] Des Français qui rêvaient de rester français et qui sont venus en Acadie fonder ce peuple qui dure toujours.»

L'auteure acadienne a été reçue par le président de la République française, Emmanuel Macron, à l'Élysée, à Paris, où elle a été élevée au grade de Commandeur de la Légion d'honneur. La célèbre écrivaine a participé à la plantation d'un chêne rouge d'Amérique, un geste qui symbolise la pérennité des liens qui unissent la France et l'Acadie.

DORINA ST-COEUR, LE 26 NOVEMBRE

«Si je tombe, je pèse dessus et une ambulance arrive tout de suite. Une fois, j'ai appuyé par erreur et une policière est venue. Je lui ai donné un gâteau.»



Le président français Emmanuel Macron jardinier planter un arbre dans le jardin de

À 102 ans, la doyenne de Saint-Pons, Tracadie, n'a pas l'intention de quitter sa demeure. Elle mène une vie tranquille mais aussi sécuritaire grâce à un appareil lui permettant de donner l'alarme, qu'elle porte autour du cou.

BLAINE HIGGS, LE 10 DÉCEMBRE

«Il change de langue et tente de charger le discours (*change the narrative*).»

Le premier ministre a soulevé une autre controverse linguistique lorsqu'il a reproché au chef de l'opposition officielle Roger Melanson, pendant la période de questions à l'Assemblée législative, d'alternier entre le français et l'anglais pour

